



- ▶ Institut für Kultur- und Sozialanthropologie
- ▶ Institut für Romanistik



Call for Papers zur

XXVI. Mesoamerikanistik-Tagung

31. Jänner bis 2. Februar 2025 an der Universität Wien

Liebe zu Mesoamerika Forschende,

das Institut für Kultur- und Sozialanthropologie und das Institut für Romanistik der Universität Wien möchten Sie herzlich vom 31. Jänner bis zum 2. Februar 2025 nach Wien zur 26. Mesoamerikanistik-Tagung einladen. Die Veranstaltung findet in Zusammenarbeit mit der Regionalgruppe Mesoamerika der DGSKA, dem AK Mesoamerika Wien und dem Österreichischen Lateinamerika-Institut statt.

Forschenden der Archäologie, der Ethnologie und Ethnohistorie, aus dem Museumsbereich, den Lateinamerikastudien, der Linguistik und Literaturwissenschaft, der Epigraphik und der Ikonographie sowie aus weiteren Nachbardisziplinen soll die Möglichkeit geboten werden, ihre aktuellen Arbeiten und laufenden Projekte zur Region Mesoamerika in deutscher, spanischer oder englischer Sprache vorzustellen. Auch Personen, die gerade an ihrer Masterarbeit oder Dissertation arbeiten, sind herzlich eingeladen, ihre Beiträge einzureichen.

Die Veranstaltung hat das Schwerpunktthema „700 Jahre Tenochtitlan“; wir freuen uns, wenn Sie dieses Thema in Ihre Vorträge einbeziehen. Über diesen Fokus hinaus ist die Konferenz offen für ein breites Spektrum an unabhängigen Themen und Beiträgen.

Wir bitten Sie, Ihre Vorschläge bis spätestens 30. November mit Namen, akademischer Anbindung, drei Schlagwörtern, Titel und einem Abstract von bis zu 1.000 Zeichen (inkl. Leerzeichen) in einem separaten Dateianhang (docx- oder rtf-Format) an die Mail-Adresse patricia.zuckerhut@univie.ac.at zu senden.

Für jeden Vortrag sind 20 Minuten Redezeit und weitere 10 Minuten für die anschließende Diskussion vorgesehen. Da wir den wichtigen direkten fachlichen und persönlichen Austausch ermöglichen wollen, der dieses Veranstaltungsformat seit 25 Jahren prägt, ist die Tagung als Präsenztagung geplant.

Weitere Informationen sowie das Tagungsprogramm finden Sie ab 7. Jänner auf der Website (<https://ksa.univie.ac.at/Institut/Veranstaltungen/weitere-veranstaltungen/mesoamerikanistik-tagung-2025/>). Für die Teilnahme bitten wir um eine formlose Anmeldung bei patricia.zuckerhut@univie.ac.at.

Wir hoffen Sie im kommenden Jänner in Wien begrüßen zu dürfen.

Mit freundlichen Grüßen

Patricia Zuckerhut, Claudia Leitner und Organisationsteam

Kontakt:

Patricia Zuckerhut: patricia.zuckerhut@univie.ac.at

Veranstaltungsorte für die Tagung:

Institut für Kultur- und Sozialanthropologie der Universität Wien
Neues Institutsgebäude (NIG), Universitätsstraße 7, A-1010 Wien

Institut für Romanistik der Universität Wien
Campus Hof 8, Spitalgasse 2, 1090 Wien

Österreichisches Lateinamerika-Institut
Schlickgasse 1, 1090 Wien